

L'aventure du Judo-Karaté aux Jeux nationaux



Je participe aux Special Olympics de Genève, car j'aime voir d'autres horizons, rencontrer beaucoup de gens.

Je me réjouis
On aime monter
plutôt que m

J'aime ce sport parce qu'on se muscle. Ça fait du bien pour les nerfs et la santé.



Spe
Olym
Switze

Club La Chaux-de-Fonds d'été à Genève

des combats.
rer nos capacités
os difficultés.

Au judo on apprend le respect
des autres athlètes. On se retrouve
tous. Si je ne fais pas mieux que
mon frère ce n'est pas grave.



Cette année, je serai
sur le banc à cause de ma santé,
ça fait drôle, mais je serai là pour
soutenir mon frère et l'équipe
et voir leurs techniques.



cial
mpics
erland

andjean, Jérémy Grandjean, Kevin Grandjean,
cha Mambi, David Python, Hakim Zargiit.